

Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 8 de noviembre del 2024

Avanza construcción de casas en Villa Solidaridad

Los vecinos de la colonia Guillén que perdieron sus viviendas a causa de un fallamiento en la zona, conocieron este día las primeras casas modelos en el proyecto habitacional Villa Solidaridad, lugar donde serán reubicados.

Los vecinos, fueron acompañados por las autoridades de la alcaldía capitalina, donde conocieron como serán sus nuevas casas, construidos bajo un modelo digno.

Son más de cien viviendas las que se están construyendo, y los trabajos ya presentan avances significativos. Cada hogar contará con una sala, cocina, baño, área de lavandería, y dos habitaciones.

También, a los beneficiarios se les mostraron planos del proyecto habitacional, lo que agradecieron el acompañamiento que han dado las autoridades durante el proceso de reubicación y construcción de las nuevas casas.

Cabe destacar que, en la historia del Distrito Central, es la primera vez que se realiza un proyecto de tal magnitud y que se enfoque en dar solución a personas en riesgos. Ello es posible gracias a las gestiones del alcalde Jorge Aldana y el apoyo del Gobierno Central.

“Se está construyendo una urbanización completa para darles una solución a las personas de la Guillén. Lo que se construye es para devolver los sueños que por años les costó construir”, explicó la gerente de la Unidad Municipal de Gestión Integral de Riesgos (UMGIR), Ingrid Flores.

Flores, añadió que se está trabajando en la primera etapa de viviendas, levantamiento de postes de tendido eléctrico y muros de contención para estabilizar bien el terreno.

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) reitera su compromiso de extender su brazo solidario para apoyar y dar soluciones a los ciudadanos y ciudadanas en momentos de dificultades.

